

「充実した2学期を！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、県高では9月2日(月)から2学期がスタートしています。今回は、研修など、先月末からの校内の取組や、生徒達が地域で実施された行事に参加した様子等についてお伝えします。

【研修で学んだこと】

8月28日(水)に、ニュージーランドへの短期研修に参加した皆さんが、事後研修のため再び集合。自らのテーマに関して、滞在中に学んだことを資料にまとめ、英語でプレゼンしました。体験等の様子は、本校のホームページで紹介していますが、皆さん積極的に関わり、その新たな気づきや学びが「宝物」になったのではないのでしょうか！



【先生方も研修参加】

もちろん生徒の皆さんとともに、職員も学んでいます。8月29日は探究活動を、30日は生徒達への支援をテーマに、専門の講師をお招きし、講義やグループ協議等を実施。学期中は教科や学年・部活動指導等に多忙な先生方ですから、学期の前に一堂に会し、意見を交わすこと自体にも意義があり、教育活動にも生かされるように思います。



【活気あふれる校内】

9月2日(月)には、全校生が登校し、校内が一段とにぎやかになりました。夏休み中も補習や部活動等に生徒達は登校していましたが、やはり校舎中に生徒達の声が響き渡ると、学校も生き生きとしているように感じます。生徒・職員合わせて約千人が、多くの時間を共に過ごす場ですから、誰にとっても心地よい空間でありたいと思います。



【地域の皆様と共に】

7日(土)の午後、伊丹市立瑞穂小学校の校庭で実施中の「ふれあいまつり」に伺いました。フォークソング部に続き吹奏楽部の皆さんが、多くの地域の皆様に前に演奏や歌を披露しました。挨拶や紹介なども緊張したのでは？それでも、豊かな経験の一つです！皆様から拍手をいただいて…明日からの力になりますね。暑い中お疲れ様です。地域の皆様、そして先生方ありがとうございました。



3年生は進路実現、2年生は台湾修学旅行、1年生は高校生活の定着など、県高にとって大切な時期です。充実した学期になりますよう、ご家庭や地域の皆様にご理解いただきながら、各取組を進めて参ります。(校長 黒河内雅典)